
CENTRES DE PERFECTIONNEMENT
Bilan du 12 mars 2018

SEANCE N° 1
Phase : Conserver / Progresser
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CENTRES DE PERFECTIONNEMENT  

à LOEUILLY le 12 mars 2018
Pour quelles raisons as-tu intégré l’encadrement des centres de perf ?

Pour toi, quels intérêts représentent cette action pour les jeunes ?

Pouvez-vous nous parler de votre rencontre ?

Peux tu nous citer 3 mots qui pourraient symboliser les centres de perf :

J’ai intégré le centre de perfectionnement car c’est un projet qui m’a bien plus

par son organisation. De plus, je souhaitais le proposer dans mon club sous forme de stage.

C’est dans un premier temps de découvrir de nouvelles méthodes d’apprentissages, 

des exercices différents.

Ensuite c’est de rencontrer des entraîneurs de gardiens de but qui sont passionnés.

Ma rencontre avec Olivier a été formidable. Moi qui vient du foot amateur, 

j’ai apprécié sa simplicité, son attitude et sa manière de passer les messages.

J’ai énormément appris sur cette 1ère séance

CONVIVIALITE / RESPECT / ENVIE

4 QUESTIONS A :

THOMAS

Tout simplement parce que je trouve l’initiative très bonne de la part de nos instances et 

comme une partie concernait les gardiens, je trouvais logique de venir donner un coup de main et 

rencontrer de jeunes joueurs venant chercher un plus.

Tous joueurs, entraîneurs sont issus du monde amateur et je considère qu’il ne faut jamais oublier d’où 

l’on vient. Alors quand on peut, il faut savoir renvoyer l’ascenseur.

OLIVIER

Il y en a plusieurs, 

- Le 1er : cela leur permet de sortir de leur cadre quotidien et de voir d’autres approches de leur 

poste.

- Le 2nd : des yeux nouveaux vont se poser sur eux et peut être voir des choses que leur encadrement 

habituel ne voit pas en les fréquentant au quotidien.

- Le 3e : Ils apprennent aussi à connaître d’autres joueurs de leur District et peuvent ainsi échanger de 

leur passion, chose qui se perd de nos jours même dans les cours d’école.

OLIVIER

THOMAS

Thomas, je l’avais rencontré lors d’un entraînement qu’il était venu voir à la Licorne la 

saison dernière. Ensuite, nous avons continué à échanger sur Messenger mais je pense qu’il se met une 

barrière et n’ose pas trop par rapport à ma fonction/ J’espère justement que ces soirées dans son 

environnement à lui , permettront à ce qu’il se lâche car il est très investi et nous pourrons donc plus 

échanger sur le poste et le rôle de l’entraîneur des gardiens.

PLAISIR / PASSION / PERFECTIONNEMENT

OLIVIER

THOMAS

OLIVIER LAGARDE
47 ans 

entraîneur des GDB PRO. AMIENS SC

Depuis 2015

Diplômes : DEF / CEGB

Avant l’aventure picarde, j’étais dans le 

staff de Christophe Pelissier à Luzenac (6 

saisons) et j’entraîne les gardiens depuis 

l’âge de 20 ans).

Je viens du monde amateur puisque j’ai 

pass é la majorité de ma carrière en DH 

(R1) avec quelques piges en D3, D4 et 

CFA2 ce qui équivaut pour les plus jeunes

D’aujourd’hui au National 1-2 et 3.

THOMAS WARIN
27 ans

Educateur des GBD

SC CONTY LOEUILLY

Diplômes : modules U7 et U9 (CFF1 en cours)

Après une carrière de gardiens de but dans 

le Pas de Calais (AS Lens – UFC Lens)

Au SC CONTY LOEUILLY, Je commence par 

m’occuper des U7 pendant 3 ans tout en 

encadrant les gardiens  de l’école de foot.

Depuis le début de saison, je suis 

responsable des gardiens toutes catégories.

Je viens d’intégrer la commission 

technique GB.

Histoire de gardiens de but

CENTRE DE PERFECTIONNEMENT à LOEUILLY 

Prochain reportage 

SEANCE N°2 le 19 mars 2018
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